

Fuente URL

<http://www.chron.com/disp/story.mpl/politics/5552259.html>

Obama gana a demócratas al exterior disputa

De febrero el 21 de 2008

Por Jonathan Wald

(CNN) - Barack Obama ha ganado el primario global de los demócratas al exterior, según la silla internacional para los demócratas al exterior, Christine Marques.

Marques dice el CNN que eran los resultados del voto semana-largo:

Barack Obama - 65 por ciento, Hillary Clinton - 32 por ciento, con el resto de los candidatos que tiran en menos de 1 por ciento del voto cada uno.

Los demócratas al exterior enviarán a 22 delegados a la convención democrática, con mitad de un voto cada uno, llevando un total de 11 votos.

Según de los demócratas la cuenta Británica Barnard del presidente al exterior, ocho de los 22 serán superdelegados: dos de éstos han dicho apoyarán Clinton, dos han dicho que apoyarán Obama, y cuatro son indecisos. Catorce de los 22 será delegados prometidos.



Illustration 1: Una vida americana en Berlín vota en los demócratas al exterior primarios el martes estupendo

La votación en de los demócratas el primario global al exterior comenzó el martes estupendo, de febrero el 5 y continuó al de febrero 12. Los centros de votación fueron instalados en 33 países, incluyendo el Reino Unido, la Francia, la Alemania, el México, el Canadá, la Italia, el Japón, la Hong-Kong y los nuevos capítulos en Estambul, Ucrania, Rusia e Indonesia - el número más alto de centros de votación en la historia primaria.

Éste era el primer ciclo que los demócratas al exterior permitieron los que viven en países sin centros de votación para votar por correo, el fax o el Internet.

Los demócratas al exterior no lanzarán sus números de la calidad de miembro, pero las comunidades más grandes de ESTADOS UNIDOS expatrian vivo en Canadá, México y el Reino Unido.